



La procesión de Nuestro Padre Jesús en su Prendimiento y María Santísima de la Amargura llenaba en la tarde del martes de fervor y pasión las calles de Adra, donde cientos de abderitanos han expresado su sentimiento y fe hacia el Prendimiento desde la salida, a las seis de la tarde, de la Iglesia Parroquial de La Inmaculada Concepción.

Como viene siendo tradición desde el año 2007, la Policía Local de Adra, ha acompañado a la Cofradía del Prendimiento en la procesión, ya que es escolta de honor de María Santísima de La Amargura.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y la inspectora jefe de la Policía Local de Adra, María Trinidad Pérez, han realizado una ofrenda floral al Prendimiento en la puerta de la Jefatura de la Policía Local de Adra. La procesión del Prendimiento ha ido acompañada por la Banda Nuestra Señora del Mar de Huércal de Almería. Por espacio de unas seis horas, el Prendimiento ha recorrido la calle Real, Natalio Rivas, Paseo de los Tristes, Ulises, Paseo de los Navegantes, Natalio Rivas, Zacatín, Buenavista, Unión, Hernán Cortes, Fundición, Cuesta del Faro, Natalio Rivas y la entrada a la Iglesia de la Inmaculada Concepción.